

EN REGIMIENTO DE TELECOMUNICACIONES:

# Mujeres entregaron Demanda de Chile



Tomadas de las manos, cantando al unísono la Canción Nacional, un numeroso grupo de mujeres —integrantes de Mujeres por La Vida— realizó una acción, frente al Regimiento de Telecomunicaciones del Ejército, ubicado en Avenida Antonio Varas, de esta capital.

Querían entregar una carta, y lo hicieron. Una misiva conteniendo la demanda de la civilidad ante los uniformados para que dejen de ser usados como policía del régimen personalista de Pinochet y abran la posibilidad de integrarse a la sociedad chilena, tal como lo estuvieron

históricamente hasta el 11 de septiembre de 1973.

Pero la represión es la represión. Dos de ellas Estela de Parada y Moy de Tohá, —las que entregaron la carta en el interior del Regimiento— fueron posteriormente detenidas junto a otras nueve mujeres. Todas recuperaron posteriormente su libertad y no hubo lesionadas.

No tuvo, sin embargo, la misma suerte el reportero gráfico Alvaro Hoppe, quien cumplía labores profesionales en la manifestación para la revista APSI. Individuos no identificados de civil, que salieron del Regi-

miento, lo agredieron violentamente, resultando con heridas en la cara y dientes rotos, lo que motivó su traslado a la Posta. Además, le arrebataron sus rollos fotográficos, repitiéndose una vez más la agresión que muchos profesionales de la prensa han sufrido cuando cumplen labores en la calle.

Pero, en los oídos de muchos uniformados resonó por primera vez con un sentido de protesta, la estrofa cantada por mujeres desarmadas frente a ellos: "vuestrs nombres, valientes soldados, que habéis sido de Chile el sostén..."



Forti'ce Mopscho 23/6/86